
〈1月〉職業奉仕月間 

2019～2020年度 R Iテーマ 

【第1494回例会次第（2020年1月第3回）】 

１. 開会点鐘                   

２．「それでこそロータリー」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．ＳＡＡ報告 

６．幹事報告         

 Ａ．例会変更のお知らせ          ビジター受付 

    米子中央RC…2/6（木）合同例会に振替 あり 

    境港RC………2/11(火)休会      なし 

    米子東RC……2/12(水)合同例会に振替   あり 

    米子中央RC…2/13(木)休会   なし 

    米子RC………2/14(金)合同例会に振替 あり 

 Ｂ．その他 

７．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・事業所創立記念日・スマイル発表 

 Ｂ．その他 

８．閉会点鐘 

【職場訪問】 鳥取地方裁判所米子支部 

  

 

     

 

     

 

No．1452 

【第1493回例会記録(2020年1月第2回）】 

日時：2020年1月20日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  69名[内免除7名] 中 47名 75.81％ 

米山ＢＯＸ ９９３円(累計 ６９，１９４円） 

RI会長 :ﾏｰｸ･ﾀﾞﾆｴﾙ･ﾏﾛｰﾆｰ(米国) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 古瀨俱之（出雲中央RC） 

 会長：坂本高司 幹事：田中康裕 雑誌･会報：杉村忠輔  

ロータリーは世界をつなぐ 

日時：2020年1月31日(金）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

    鳥取地方裁判所米子支部 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

2月 3日(月)12:30～13:30 第1495回 

(2月第1例会） 

【卓話】｢最近の話題について(インバウンド、ふるさと  

    教育、靴の話）｣          松村順史 

ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

2月10日(月)18:30～20:30 第1496回 

(2月第2例会） 

5RC合同例会 講演｢仮）永田町よもやま話」舞立昇治 

       アトラクション  ＳＳＤ演奏 

ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

2月17日(月)12:30～13:30 第1497回 

(2月第3例会） 

午輪句会講評             中村夢窓 主宰 ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

3月 2日(月)12:30～13:30 第1498回 

(3月第1例会) 

【卓話】｢空手道競技と鳥取県の現状・今後について」 

     鳥取県空手道連盟 理事長 三村健一 氏 

ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

 今後の米子南RC例会 

お 知 ら せ      

･2/ 1(土)13:00～ 第2グループ親睦麻雀大会  

                 マージャンⅤ 

･2/ 3(月)13:40～ 定例理事会  

          ANAクラウンプラザホテル米子 

･2/19(水)18:30～ 新入会員歓迎会 

          ビストロ・ド・スズキ   ･ 

･2/24(月)   例会休会          ･ 

･3/ 2(月)13:40～ 定例理事会 

          ANAクラウンプラザホテル米子 

･3/ 7(土),8(日)  会長エレクト研修セミナー 

          ANAクラウンプラザホテル岡山 

･3/23(月)     例会休会         ･ 

･3/23(月)18:30～ 新旧クラブ協議会 

          ANAクラウンプラザホテル米子 

スマイル 

 寺谷寛 氏…卓話をさせて頂きました。 

 河﨑睦男…本日入会の川上登さんを宜しくお願いし

ます。 

 田中貴之…新しく入会されました川上さんを宜しく

お願いします。 

 川上登…新しく入会した川上です。宜しくお願いし

ます。 



【卓話】「鳥取県西部の今年の展望」 新日本海新聞西部本社 主幹 寺谷寛 氏 

 

 今年は干支は庚子で元に返り変革する、令和になって初めての新年です。原点に返り足元を

見つめ今年一年を過ごしていく事です。米子の街づくりでも原点に返り、見つめて新しい時代

に向けて進めていく。 

この地域は、皆生温泉は100年になる。海に湯が沸く、オーシャンビュー。日本海側で珍しい

所。サイクリングロード、海を生かしたスポーツが重要です。米子城は今、非常に注目されている。立派な石垣があり、

天守閣があった、駅から15分で上がれる身近な所です。高島屋に対する市民の思いを生かす事も注目するところ。米

子駅は高架に向けて進む。空港は上海便が出来、中国に向けて空の道が出来、大きな動きです。 

人口減、高齢化が進む中で自分の地域をもう一回見直して具体的に皆で元気になる様にやっていく。どうゆう風にす

るか出来る処からやって行く。 

企業でも人手不足が大きな問題でもある。元気に良くしていくか真剣に考えないといけない、問われる重要な年。折角

のチャンスを十二分に生かしていないところがある。地域の良さを知り見つけて地域の歴史や文化に誇りを持つ事が重

要。大山、中海、自然を持ったこんな所は他には無い。真剣になって考えていく時です。原点に戻り皆で一緒になって

すれば良い。日本型経営の良さを見直しながら、それだけでは無く、物事を広く視野を広げて足元をもう一度しっかり

見て、時代の流れトレンドをきっちりとやって行く事が重要な新しい年になる。皆様方が一緒になって、この地域が良く

なっていく事は、それぞれの企業が発展し、その地域が豊になって生活が良くなる大事な事です。（大江民樹 記） 


